

Cyclotourisme : 63 000 kilomètres parcourus pour (re)découvrir le département

Samedi dernier, s'est déroulée la remise des récompenses de L'Aube à vélo. L'occasion de mettre en lumière quelques-uns des plus fidèles cyclos du département.



Il suffit parfois de peu de choses pour goûter aux plaisirs simples de la vie. Par exemple, sortir le vélo du garage et partir sur les routes auboises, qui recèlent tant de belles découvertes.

Le rallye de l'Aube, qui a fêté cette année ses 14 ans d'existence, il propose-en cela des circuits levant le voile sur les multiples facettes du département. Grimper les bosses du Pays d'Othe, traverser les vignobles, admirer les richesses architecturales et historiques... Que du bonheur ! Ils Le rallye découverte, c'est huit clubs représentés, 173 participants dont 27 féminines (chiffre en hausse) et, à l'arrivée, 18 cyclistes récompensés pour avoir réalisé les 24 circuits en 1, 2 ou 3 ans. Ce qui représente près de 63 000 km parcourus.



Ils sont 18 participants, issus de huit clubs Auboisiens, à avoir parcouru les 24 circuits.

Samedi dernier, s'est déroulée la remise des récompenses de L'Aube à vélo, pour aussi quatre finishers, adeptes de grands parcours comme Paris-Brest-Paris. Il s'agit de Gilles Renaut et William Ofiara (VCS), de Jean-Michel Murlon (Audax Troyes) et Yves Carrier (VC Othéen).

Dans le même temps, furent récompensés les meilleurs clichés, avec comme thème cette année, le point d'eau et le permanent. Ce sont près de 200 cyclos à avoir pris le temps de s'arrêter, d'observer, de profiter, tout simplement.

[Voir commission Photos.](#)